

Miro/Miriam

Seit zwei Jahren bist du SchulsprecherIn der AHS Blumental. Du magst deine Schule, auch wenn es manchmal vielleicht ein wenig konservativ zugeht. Als Prof. Kurz, der selbst Medienkunde unterrichtet, vor einigen Monaten mit der Idee einer SchülerInnenzeitung kam, fandest du die Idee gut. Eine Schule, die etwas auf sich hält, braucht so etwas.

Nicht ganz so toll findest du die Art und Weise, wie sich Bernhard/Beate als ChefredakteurIn in Szene setzt. Für deinen Geschmack ist *Blumental unverblümt* zu politisch und zu wenig unterhaltend.

Trotzdem hat die Zeitung aber deine volle Unterstützung. (Das ist ja auch deine Pflicht als SchulsprecherIn.)

Sehr ärgerlich, dass jetzt die Sache mit Sandras Artikel über Prof. Meißbauer passiert ist. Fast niemand mag den Meißbauer und Sandra hasst ihn regelrecht, aber sie kann doch einen Lehrer nicht als "Faschisten" und Menschenhasser" beschimpfen. Damit hat sie allen, die sowieso gegen die Zeitung sind, ein gutes Argument geliefert. Jetzt hat auch Direktor Schöberl eingegriffen und vorgeschlagen, dass jede Nummer von *Blumental unverblümt* vorab von einem Lehrer oder einer Lehrerin begutachtet werden muss, der/die wenn nötig verlangen kann, dass Artikel umgeschrieben oder ganz weggelassen werden.

Bernhard/Beate liegt dir in den Ohren, dass man das nicht zulassen kann und du bist eigentlich seiner/ihrer Meinung: Das ist ja Zensur. Jetzt gibt es eine Besprechung darüber in Schöberls Büro.

Du hoffst nur, dass diese idiotische Sache nicht das ansonsten gute Klima zwischen SchülerInnen und LehrerInnen an der Schule verdirbt.